

Bonjour à tous et bienvenue mercredi matin..

C'est Stephen Whiteside ici de theuptrend.com..

Ce matin, en pré-marché, les contrats à terme sur indices boursiers sont assez calmes..

Ils sont légèrement au-dessus de leur juste valeur..

Les matières premières sont mélangées..

Pas beaucoup de mouvements en pré-commercialisation ce matin..

Nous attendons l'annonce de la Fed.

cet après-midi, et c'est à ce moment-là que nous nous attendons à une augmentation spectaculaire de la volatilité..

Maintenant, nous nous concentrons sur Amazon générant un signal de vente..

Ce n'est qu'une autre des actions technologiques à grande capitalisation qui commencent à se renverser..

Bien sûr, tout a commencé il y a quelques semaines, lorsque Apple est tombé du ciel..

Apple est toujours sur un signal de vente..

Cela changerait mercredi avec une clôture au-dessus de 180,02 \$..

Jusqu'à présent, en pré-commercialisation, Apple est en baisse d'environ 50 cents la dernière fois que j'ai vérifié..

Il n'y a donc certainement aucune direction en pré-commercialisation ce matin..

Désormais, Apple fait partie du Dow 30..

Le Dow Jones s'est inversé hier et il est de nouveau sur un signal de vente..

Donc, si nous regardons le reste des valeurs technologiques du DOW, vous pouvez voir que.

Salesforce arrive aujourd'hui déjà sur un signal de vente..

Cela est également vrai pour Cisco..

IBM est sur un signal de vente depuis quelques jours maintenant..

Ensuite, Intel se joint à la fête et Amazon se lance mardi..

Je regarde maintenant certaines des autres grandes technologies.

actions, nous avons Microsoft sur un signal de vente en ce moment..

Nous avons Netflix sur un signal de vente..

NVIDIA est toujours sur un signal de vente, avec une journée intérieure mardi..

Ensuite, nous avons parlé du retournement de Shopify hier..

Il a continué à baisser.

et cela a exercé une certaine pression à la baisse sur le TSX mardi..

Maintenant, nous avons encore une poignée de grandes capitalisations.

les valeurs technologiques qui sont toujours sur les signaux d'achat en ce moment, y compris Alphabet, qui a fait.

un nouveau sommet lundi et a légèrement reculé mardi..

Maintenant, Meta et Tesla négocient actuellement sur le canal..

Si nous générons des signaux de vente cette semaine, cela nous donnerait un plus haut plus bas pour les deux de ces actions, ce qui, bien sûr, est une configuration graphique baissière..

Vous remarquerez que sur Tesla, nous avons une brèche ouverte qui fait actuellement office de soutien, et nous devons voir si cela continue à tenir..

Hier, j'ai parlé de la queue de deux marchés..

Le marché canadien essaie de.

franchir les plus hauts de l'été tandis que le marché américain tente de maintenir les plus bas de l'été..

En regardant les iShares pour le TSX-60, il.

il semble que la résistance à 31,25 nous tienne sous contrôle..

Maintenant, nous sommes en forte baisse..

Nous avons comblé cette lacune et il semble que nous souhaitions continuer à baisser ici..

Nous devons clôturer mercredi en dessous de 30,67 \$ pour les iShares pour le TSX60..

La semaine dernière, quand ça est arrivé, je.

J'ai dit que je n'étais pas très confiant dans cette décision parce que le marché était entraîné à la hausse par des secteurs très défensifs, qui ne mènent généralement le marché nulle part..

Mais c'est ce qui s'est passé la semaine dernière..

Et hier, ce ne sont pas seulement les valeurs technologiques qui nous ont fait reculer..

Nous avons vu les actions aurifères rebondir au cours des années.

canal et nous avons vu les actions énergétiques s'échanger vers la ligne du canal inférieur..

Dans les deux cas, nous sommes toujours sur les signaux d'achat à l'approche de l'action commerciale de mercredi..

mais cela pourrait certainement changer mercredi..

Si l'on regarde le marché américain, le Dow Jones s'est renversé hier..

Il est de nouveau sur un signal de vente dès la clôture de mardi..

Il semble que nous ayons atteint un plus bas la semaine dernière et que nous soyons à un jour ou deux du

tester à nouveau les plus bas de l'été, contrairement au S&P 500 ou au Nasdaq 100, qui

sont tous deux déjà sur des signaux de vente et certainement bien au-dessus de leurs plus bas d'août..

Aujourd'hui, quand on regarde le reste du marché américain, la situation n'est pas aussi jolie..

Nous avons les iShares pour le Russell 2000 plongeant en dessous des plus bas d'août..

Ce n'est plus un niveau de soutien important..

Vous pouvez voir que les plus bas du mois d'août ont éclaté il y a un moment.

il y a pour le secteur des microcaps, les Semi-conducteurs et le DOW Transports..

La journée de mercredi sera désormais consacrée aux rendements obligataires..

Nous avons vu les rendements obligataires augmenter mardi pour

les cinq ans, les 10 ans et les 30 ans..

Bien sûr, les 30 ans retiennent un peu..

Ce sont les rendements à court terme qui sont

progressant plus rapidement que les rendements à long terme pour le moment..

Il sera intéressant de voir comment le marché réagira à la réunion de la Fed cet après-midi..

Terminons par les matières premières..

Nous avons du cuivre sous la ligne du canal inférieur..

Nous avons négocié via la ligne supérieure du canal

pendant deux jours mais n'a pas capté de signal d'achat..

Contrairement au prix de l'or, qui est toujours sur un signal d'achat, la journée a donc terminé juste

en hausse de 30 cents, donc pas beaucoup d'enthousiasme pour l'or en ce moment..

L'argent s'est échangé jusqu'à la ligne du canal supérieur avant de clôturer à la baisse ce jour-là..

Mercredi, nous recherchons une clôture.

au-dessus de 23,70 pour nous donner un signal d'achat pour l'argent..

Puis Crudol a atteint un nouveau sommet hier avant de s'inverser, et cela a inversé notre.

Le prochain objectif de prix de 90,63 a atteint 90,75 avant de reculer..

Nous sommes toujours sur un signal d'achat ici, non.

préoccupé par un signal de vente mercredi..

Ensuite, en ce qui concerne le gaz naturel, nous cherchons.

pour une clôture mercredi au-dessus de 3,05 \$. Vous pouvez voir que 293 fait office de support..

On dirait que nous mettons en place une belle base.

là-bas, et je ne serais pas surpris si nous pouvions démarrer les choses et prendre un autre.

atteindre des sommets estivaux au cours des prochaines semaines..

Terminons par le VIX..

Et le VIX s'est négocié via la Haute.

ligne de canal pour la deuxième journée consécutive, mais ne s'est pas clôturée au-dessus..

Ainsi, mercredi, nous attendons une clôture au-dessus de 14,59 \$ pour nous donner un signal d'achat..

Nous trouvons un support ici juste au-dessus du.

Niveau 12,50, et nous avons une résistance à 18,75. Au mois d'août, nous avons fait.

commerce par le haut du canal du papier mouche, mais nous ne nous en sommes pas détachés..

Nous avons trouvé une résistance à la moyenne mobile de 200 jours..

Si le marché doit avoir un impact majeur.

correction en septembre ou octobre, nous avons besoin que le VIX commence à s'échanger au-dessus de ce chiffre.

Moyenne mobile sur 200 jours, et nous ne nous attendons pas à ce que cela se produise mercredi..

D'accord, les amis, c'est tout pour la présentation de ce matin..

Les contrats à terme sur indices boursiers sont là où je les ai laissés lorsque j'ai commencé la présentation..

Nous espérons que la volatilité augmentera considérablement après 14h30 cet après-midi..

Bonne fin de journée..

La prochaine fois que vous entendrez ma voix, c'est jeudi matin..